



PERLU UPAYA PENANGANAN BERSAMA Potensi Sampah APK Diprediksi 160 Ton

YOGYA (KR) - Jelang dilaksanakannya pesta demokrasi pada 14 Februari 2024, beragam Alat Peraga Kampanye (APK) telah terpasang di sejumlah titik, termasuk di lokasi pelayanan publik di DIY. Pemasangan APK tersebut berasal dari perorangan maupun partai. Kondisi itu berpotensi menjadi timbulan sampah dengan volume cukup besar pascapemilu nanti.

Untuk itu, Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan (DLHK DIY), menginisiasi koordinasi dengan lembaga terkait (Bawaslu) guna membahas pengelolaan sampah APK Pemilu 2024.

"Potensi timbulan sampah APK Pemilu 2024 di DIY, diperkirakan sebesar 160 ton. APK ini berasal dari DPD, DPR RI, DPRD

DIY dan DPRD Kab/Kota se-DIY dengan calon sebanyak 3.443 orang," kata Kepala Dinas DLHK DIY Kusno Wibowo di Yogyakarta, Minggu (4/2).

Kusno mengatakan, apabila dilihat prakiraan volume sampah yang cukup banyak maka perlu dilakukan upaya penanganan sampah agar sampah APK tidak menimbulkan permasalahan lingkungan. Walaupun dalam pelaksanaannya terdapat kendala yang dihadapi. Di antaranya keterbatasan tempat penampungan sampah APK di Kabupaten/Kota. Selain itu belum adanya teknologi yang memadai untuk menangani permasalahan sampah.

Menyikapi kondisi tersebut DLH dan Bawaslu Kabupaten/Kota di DIY telah

melakukan koordinasi terkait penanganan APK Pemilu. Di antaranya melakukan pemilahan sampah APK dengan cara memisahkan bahan yang masih dapat digunakan ulang. Seperti bambu, kayu, besi dan bahan yang tidak dapat dimanfaatkan lagi.

"Bahan yang sudah tidak digunakan, akan dilakukan pengelolaan lebih lanjut di TPS 3R yang telah mempunyai kerja sama dengan pengolah sampah. Karena barang-barang tersebut dapat dijadikan bahan baku RDF. Dengan adanya strategi yang telah disepakati bersama, diharapkan dapat menjadi solusi yang tepat dan efektif dalam pengelolaan timbulan sampah APK pascapemilu 2024," papar Kusno. **(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005